

## Administrazioaren esku dago EPE hau noiz eta nola egitearen erantzukizuna

*Zabaldu ahal izan diren mezu nahasiak eta sortu ahal izan diren itxaropen faltsuak alde batera utzi.*

Bigarren hezkuntzako EPEaren inguruan dauden informazioei dagokienez, STEILASek honako hau adierazi nahi du: Hezkuntza Sailak urteak daramatza sindikatuek oposizioen inguruan egindako eskaerei jaramonik egin gabe. COVIDaren ondorioz atzeratu den EPE honi dagokienez, gogorarazi behar dugu orain arte hartutako erabaki guztiak aldebakarrekoak izan direla, eta hein handi batean sindikatuaren iritziaren kontrakoak. Egia da hala ere, azken hilabetean Hezkuntza Sailak sindikatuekin EPEa ahalik eta osasun berme handienekin egin ahal izateko balioesten dituen aukerak contrastatu dituela, baina inozoa eta interesatua izango litzateke erabakia sindikatuen esku dagoela pentsatzea. Beraz, zabaldu ahal izan diren mezu nahasiak eta sortu ahal izan diren itxaropen faltsuak alde batera utzita, berriro diogu Administrazioaren esku dagoela EPE hau noiz eta nola egingo den erabakitzea, bai eta horren erantzukizuna ere. Gure aldetik, ziurgabetasunak irakasleen artean sortzen duen ezinegonaz jabetuta, Hezkuntza Sailari lehenbailehen EPEaren prozesuak noiz eta nola egingo diren jakinaraz dezala eskatzen jarraituko diogu.

## Cómo y cuando realizar esta OPE es responsabilidad exclusiva de la Administración

*Se han podido difundir mensajes confusos y falsas expectativas*

Respecto a las informaciones que circulan en referencia a la OPE de secundaria, STEILAS manifiesta lo siguiente: el departamento de educación lleva años haciendo caso omiso a las demandas de los sindicatos en cuestiones tales como la OPE. En lo que a la OPE de secundaria pospuesta por la COVID se refiere, debemos recordar que todas las decisiones tomadas hasta el momento se han realizado de forma unilateral y en gran medida en contra de la opinión de los sindicatos. Si bien es cierto que durante el último mes el Departamento de Educación ha contrastado con los sindicatos las distintas opciones que valora para poder realizar la OPE con las mayores garantías sanitarias, sería ingenuo e interesado pensar que esta decisión corre a cargo de los sindicatos. Por lo tanto, al margen de mensajes confusos que se hayan podido difundir y falsas expectativas que se hayan podido crear, reiteramos que la decisión, así como la responsabilidad, de cuándo y cómo se realizará esta OPE está exclusivamente en manos de la Administración. Por nuestra parte, conscientes del malestar que genera esta incertidumbre entre el profesorado, seguimos exigiendo al Departamento que informe cuanto antes de cuándo y cómo se realizarán los diferentes procesos de la OPE.